

Rundbrief

Bezirk Horgen



Eidgenössisch-Demokratische Union
Union Démocratique Fédérale
Unione Democratica Federale

Liebe EDU Freunde

Samstagern, 01.08.2025

Ich schreibe diesen ersten Rundbrief im 2025 an unserem Nationalfeiertag. Kein Mensch auf der Welt kann auswählen, in welchem Land er geboren wird. Ich empfinde es immer wieder als einen grossen Segen, in der Schweiz zu leben und bin mir der vielen unverdienten Privilegien sehr bewusst. Dankbar dürfen wir annehmen, was uns Gott schenkt. Wir sind aber auch in der Pflicht, mit denen zu teilen, die weniger haben. Das Herz eines Menschen zeigt sich unter anderem deutlich im Umgang mit den Armen und Bedürftigen. Gott gibt uns die Güter nicht als Besitztum, sondern zur weisen Verwaltung. Darin verbirgt sich eines der Geheimnisse, wie Reich Gottes funktioniert.

Am 12. Mai fand die jährliche GV der Bezirkspartei statt, wo wir uns über neue Gesichter freuen durften. Auch unser Kantonsrat Hans Egli war mit seiner Frau Jolanda anwesend und wir bekamen einige Einblicke in die wertvolle Arbeit, die Hans zusammen mit Thomas Lamprecht und Roger Cadonau im Kantonsrat leistet.

Am 24. August findet wieder unser Grill-Anlass statt: Thomas Lamprecht und sein Frau Luzia sind auch dabei und Thomas wird eine Ansprache halten. Kommen Sie auch? Das würde uns freuen. Alle Infos finden Sie auf dem beigelegten Flyer.

Für den Ausflug ins Bundeshaus mussten wir ein Ersatzdatum finden, da am 29. Oktober ein Staatsbesuch angekündigt wurde und somit keine privaten Führungen stattfinden können. Wir konnten mit unserem Nationalrat Erich Vontobel neu den Dienstag 30.09. fixieren. Ein Car bringt uns nach Bern, wo Erich uns eine Führung durch unser eindrückliches Regierungsgebäude gibt. Danach erwartet uns ein Interview mit einer Person der israelischen Botschaft und anschliessend geniessen wir ein gemeinsames Mittagessen. Der Anlass wird sehr eindrücklich, und es hat noch freie Plätze im Car. Bei Interesse bitte melden.

Im 2026 stehen sowohl in Wädenswil als auch in Adliswil Gemeinderatswahlen an. Gern möchte die EDU mit interessierten Kandidaten antreten. Falls Sie in einem dieser Orte Wohnhaft sind, finden Sie dazu einen Spezial Rundbrief in der Beilage.

Für die Abstimmung vom 28. September 2025 hat der Vorstand EDU Bezirk Horgen folgende Parolen beschlossen:

Eidgenössisch:

E-ID Gesetz = Einstimmig **Nein**

Liegenschaftssteuern auf Zweitliegenschaften = Mehrheit **Stimmfreigabe**

Kantonal: Energiegesetz (EnerG) Klimaschutz und Anpassung an den Klimawandel = Einstimmig **Nein**



